

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan latar belakang, rumusan masalah, landasan teori dan hasil analisis data yang sudah diuraikan diatas, dapat disimpulkan bahwa: efektivitas program revitalisasi pasar tradisional dalam meningkatkan pendapatan pedagang di Pasar Setono Betek Kota Kediri perspektif Ekonomi Islam.

1. Keadaan pasar setelah pelaksanaan revitalisasi menjadi lebih baik dari sebelumnya. Dalam memelihara sarana dan prasarana pasar sebenarnya masih tanggung jawab pihak pengembang, tetapi pihak UPT akan berupaya untuk berkontribusi dalam pemeliharaan sarana dan prasarana pasar karena itu merupakan kewajiban UPT pasar, walaupun harus membutuhkan waktu lama dalam prosesnya. Dapat diketahui bahwa hampir seluruh aspek fisik yang ada di Pasar Setono Betek mengalami peningkatan yang cukup baik. Segala keluhan yang disampaikan masyarakat sudah dibenahi. Revitalisasi juga memberikan pengaruh terhadap pendapatan dan juga jenis barang yang diperdagangkan.
2. Efektivitas revitalisasi pasar dilihat dari segi pendapatan pedagang, revitalisasi berdampak positif terhadap pendapatan para pedagang di pasar tradisional Setono Betek Kota Kediri. Dari Intensitas yang dicapai dikategorikan efektif, disebabkan pengelola pasar masih sangat mematuhi aturan yang ada mengenai pengelolaan pasar, begitupun dengan pedagang yang memiliki tingkat

kesadaran yang tinggi dalam hal menciptakan pasar yang berdaya saing. Secara umum perilaku ekonomi pedagang baik dari segi barang dagangan yang dijual, alat timbang, riba dan *gharar*, harga, etika berbisnis pedagang pada pasar tradisional Setono Betek tidak melanggar syari'at Islam akan tetapi dari segi kebersihan masih kurang diperhatikan.

B. Saran

1. Untuk pihak UPT pasar tradisional Setono Betek, harus selalu melakukan peningkatan dalam segi pengelolaan atau pemeliharaan pasar seperti Fasilitas-fasilitas, kondisi fisik pasar yang mengalami kemunduran atau degradasi juga harus segera diperbaiki agar revitalisasi yang dilaksanakan tetap berjalan dengan optimal dalam jangka waktu yang panjang. Dari segi pengawasan dan keamanan pihak UPT pasar tradisional Setono Betek harus menindaklanjuti bila terdapat pedagang yang mempunyai keluhan dan berbuat kurang tepat di dalam area pasar.
2. Pedagang diharapkan untuk tetap menjaga nilai-nilai islami yang ada dan dihimbau untuk selalu menjaga kebersihan barang dagangannya agar barang yang dijual terjaga kehalalannya.